

Un Malouin champion des jardins

Eric Lequertier a remporté la Victoire d'or, dans la catégorie « particuliers », de la quatrième édition des Victoires du paysage. Il doit sa victoire à son aménagement du jardin *La Caleta*, situé à Dinard.

C'est en compagnie des maîtres d'ouvrage et propriétaires du jardin lauréat *La Caleta*, qu'Eric Lequertier a reçu, à Paris, ce trophée. Cette victoire est le résultat de trente ans d'expérience et d'une rencontre.

En effet, les propriétaires cherchaient un architecte paysagiste pouvant retrouver l'essence même de *La Caleta* et que celui-ci retrouve, enfin, son écrin. Idéalement situé face à la mer, l'espace a immédiatement inspiré Eric Lequertier, qui a donc pu laisser libre cours à sa créativité.



Le jardin de La Caleta